

EL CASO DESTACADO

Cierre de centro de diálisis en Peñaflor

Sylvia Maldonado M.

En Peñaflor, se ha cerrado abruptamente un centro de diálisis que atiende a 26 pacientes, la mayoría adultos mayores, con graves problemas de salud, y vulnerables socioeconómicamente. Les ofrecieron alternativas en San Bernardo, lo que es complicado para ellos por el largo trayecto y el tiempo que deben estar conectados a las máquinas (4 horas). De no mediar una pronta solución verán deteriorada aún más su calidad de vida.



HÉCTOR FLORES S.

RESPUESTA.— El alcalde de Peñaflor, Rodrigo Inostroza, y la directora de Salud Karina Muñoz, nos explicaron que la enfermedad crónica terminal con hemodiálisis está garantizada por el GES y corresponde a un nivel de subespecialidad (terciario). "Nosotros somos nivel primario. El centro de diálisis notificó a Fonasa y al hospital base (San Juan de Dios), para reubicar a los pacientes en comunas cercanas a fin de garantizar la continuidad de su cuidado y procedimiento. Sin embargo, tras el análisis realizado por Fonasa se observó que no había suficientes cupos para la cantidad de pacientes. Por ello, algunos fueron derivados a Padre Hurtado, otros a Talagante, uno a Melipilla y la mayoría a San Bernardo", precisaron. Continuarán con su atención regular, en los mismos turnos, y el servicio incluye el traslado: serán recogidos y llevados de regreso a sus hogares.